

Einverständnis Datenschutzerklärung / Agreement on Datasecurity/ Tietosuojasuostumus

Ja/ Yes/ Kyllä

Nein/ No/ Ei

Ich bin damit einverstanden, dass in der Zeit vom 21. bis 24. Oktober 2019

1. Im Rahmen des Treffens mit der IHK zu Lübeck, Herr Dr. Ulrich Hoffmeister;
2. Im Rahmen des Treffens mit der Technischen Hochschule Lübeck, Herrn Professor Dr. Dipl.-Ing. Horst Hellbrück;
3. Im Rahmen des Treffens mit der Universität zu Lübeck, Frau Dr. Karen Sievers;
4. Im Rahmen des Treffens mit der Universität zu Lübeck, Frau Christina Debbeler Ms.Sc.;;
5. Im Rahmen des Treffens mit dem Technikzentrum Lübeck, Herrn Prokurist Patrick Liebmann;
6. Im Rahmen der Unternehmenspräsentation der Entsorgungsbetriebe Lübeck unter der Leitung von Frau Cornelia Tews,
7. Im Rahmen Auftritts bei dem Empfang des Bürgermeisters der Hansestadt Lübeck, Herrn Jan Lindenau, aus Anlass des Jubiläums der Partnerschaft der Städte Kotka und Lübeck im Rathaus
8. Im Rahmen des Auftritts beim Deutsch-Finnischen Hafentages unter der Regie des Honorarkonsuls der Republik Finnland, Herrn Bernd Jorkisch, in der Musik und Kongresshalle Lübeck
mein Vor- und Zuname öffentlich genannt und z. B. auf der Internetseite der IHK, der Medizinischen Universität zu Lübeck, der Technischen Universität zu Lübeck, des Technikzentrums, der Entsorgungsbetriebe Lübeck oder der Lübecker Nachrichten bekannt gemacht werden. Ebenfalls bin ich mit einem Foto bzw. einer Ablichtung meiner Person zur öffentlichen Berichterstattung einverstanden.

Bitte beachten Sie, dass wir Ihre personenbezogenen Daten im Sinne der Datenschutzgrundverordnung erheben. Weitere Informationen hierzu finden Sie beispielsweise unter: www.ihk-sh.de/datenschutz-luebeck.

Name

Unterschriften (Minderjährige die Eltern)

I agree that during the days October, 21st to October, 24th 2019

1. In the context of the meeting with the IHK to Lübeck, Dr. Ing. Ulrich Hoffmeister;
2. As part of the meeting with the Technical University of Lübeck, Professor Dr. Dipl.-Ing. Horst Hellbrück;
3. As part of the meeting with the University of Lübeck, Dr. Ing. Karen Sievers;
4. As part of the meeting with the University of Lübeck, Ms. Christina Debbeler Ms.Sc. ;
5. As part of the meeting with the Technical Center Lübeck, authorized signatory Patrick Liebmann;
6. As part of the company presentation of Entsorgungsbetriebe Lübeck under the direction of Mrs. Cornelia Tews,
7. As part of the performance at the reception of the mayor of the Hanseatic city of Lübeck, Mr. Jan Lindenau, on the occasion of the jubilee of the partnership of the cities Kotka and Lübeck in the town hall
8. As part of the performance at the German-Finnish Harbor Day under the direction of the Honorary Consul of the Republic of Finland, Mr. Bernd Jorkisch, in the Music and Congress Hall Lübeck
my name and surname public and f.e. on the website of the IHK, the Medical University of Lübeck, the Technical University of Lübeck, the Technology Center, the Entsorgungsbetriebe Lübeck or the Lübeck news paper Lübecker Nachrichten) made known.
Also, I agree with a photo or a photograph of my person for public reporting.

Please note that we collect your personal data within the meaning of the General Data Protection Regulation. Further information can be found, for example, at: www.ihk-sh.de/datenschutz-luebeck.

Name

Signatures (minors the parents)

Suostun siihen, että 21.-24.10.2019 kuvani ja etu- ja sukunimeni voidaan julkaista sanomalehdessä, uutisissa tai webbisivuilla Kotkan lyseon kuoron vieraillessa Lyypekissä. Julkisuus voi liittyä seuraaviin vierailun ohjelmassa oleviin tapahtumiin.

Lyypekin teollisuus ja kauppakamari

Lyypekin tekninen yliopisto

Lyypekin yliopisto

Lyypekin tekninen keskus

Lyypekin jätehuoltokeskus

Satamapäivien juhlatilaisuudet mukaan lukien Kotka-Lyypekki 50-vuotta ystävyyskaupunkitoimintaa.

Nimi

Allekirjoitus (alle 18 vuotiaan huoltajan allekirjoitus)